

Shamir Fernández renuncia al PRI y se declara legislador independiente.

El diputado federal <u>Shamir Fernández Hernández</u> renunció al PRI y se declaró legislador independiente, luego de acusar que el Revolucionario Institucional es un partido que se ha desviado de sus ideales, principios y valores. El legislador descartó sumarse a las filas de Morena en San Lázaro y tener la candidatura de otro partido rumbo a la elección de la gubernatura en Coahuila, ni para reelegirse después de finalizar su periodo en 2024.

https://drive.google.com/file/d/1dvxtVwGQgvwA 5Nilp6BUhPy-TDoJAXY/view